

Dihadiri Bhabinkamtibmas 350 Balita Ikuti Pemeriksaan Kesehatan Dalam Kegiatan Grebek Posyandu

Suhendi - TANGERANG.INDONESIA1SATU.ID

Jun 10, 2024 - 10:51



TANGERANG -- Senin, 10 Juni 2024, Desa Legok, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang menjadi tempat dari kegiatan Grebek Posyandu yang berlangsung di Posyandu Melati 1, 2, 3, dan 4. Kegiatan ini dihadiri oleh 350 balita yang datang bersama orang tua mereka untuk mendapatkan pelayanan kesehatan. Senin (10/06/2024).

Acara dimulai pukul 08.30 WIB dan dihadiri oleh beberapa tokoh penting, termasuk Kasi Pemerintahan Kecamatan Legok, Entis Sutisna; Sekretaris Desa Legok, Eka Nurhadiyat, S.IP; Bhabinkamtibmas Desa Legok, Bripka Mahdi Arizal; dan Babinsa Desa Legok, Serma Makmur. Juga hadir Ketua PKK Desa Legok, Nurhayati; Bidan Desa Legok, Ririn; serta tim kesehatan dari Puskesmas Legok dan tim pemerintahan Kecamatan Legok. Para Ketua RW dan RT, serta kader PKK Desa Legok, turut berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini.

Kegiatan Grebek Posyandu ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan balita melalui pemeriksaan rutin dan pemberian vitamin serta imunisasi. "Kami sangat senang melihat antusiasme warga yang datang. Kesehatan balita adalah prioritas utama kami," ujar Nurhayati, Ketua PKK Desa Legok.

Bripka Mahdi Arizal dan Serma Makmur menekankan pentingnya sinergi antara berbagai pihak dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat. "Kolaborasi antara pemerintah desa, puskesmas, dan masyarakat sangat penting. Dengan bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi anak-anak kita," kata Bripka Mahdi Arizal.

Acara ini juga menjadi ajang edukasi bagi para orang tua mengenai pentingnya menjaga kesehatan anak sejak dini. Tim kesehatan dari Puskesmas Legok memberikan penyuluhan tentang pola makan sehat, pentingnya imunisasi, dan cara mencegah penyakit menular.

Kegiatan Grebek Posyandu ini diharapkan dapat terus berlanjut sebagai program rutin di Desa Legok untuk memastikan semua balita mendapatkan perhatian dan pelayanan kesehatan yang maksimal. Semangat kebersamaan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh semua pihak menjadi kunci keberhasilan acara ini. (Hendi)